AKTUELLE INFORMATIONEN ZUR CITYCOM AG, Juli 2005

Sehr geehrte Aktionäre und Freunde der CITYCOM AG,

das erste Halbjahr ist fast vorüber und wir können sehr positiv Bilanz ziehen über das Erreichte in dieser Zeit.

Die durchgeführte Kapitalerhöhung hat uns im ersten Schritt einen Kapitalzufluss in Höhe von 518.000.-EURO ergeben. Nach Abzug aller Kosten konnten wir über 400.000.-EURO in die Umsetzung der geplanten Ziele investieren.

Die folgende Tabelle zeigt die hohe Wachstumsgeschwindigkeit der CITYCOM AG mit einer erheblichen Steigerung von Ertrag und Umsatz.

	JANUAR	FEBRUAR	MÄRZ	APRIL	MAI	JUNI
Umsatz 2004	27.241,00	44.413,00	60.054,00	59.964,00	30.447,00	77.193,00
Umsatz 2005	29.548,00	65.437,00	105.205,00	111.251,00	100.462,00	105.688,00
Rohertrag 2004	12.803,27	20.874,11	28.225,38	28.183,08	14.310,09	36.280,00
Rohertrag 2005	15.660,44	34.681,61	55.758,65	58.963,03	53.244,86	56.014,00
Vorl. Ergebnis 2004	- 23.067,00	- 24.053,00	- 8.983,00	700,00	- 14.300,00	2.100,00
Vorl. Ergebnis 2005	- 20.260,00	- 4.144,00	16.796,00	18.462,00	19.230,00	7.800,00
Umsatzplus zu Vorjahr	9%	47%	75%	86%	230%	37%

Kumuliert ergibt sich für die Monate Januar bis Juni folgender Geschäftsverlauf:

	2005	2004	Veränderung-%
Umsatz	517.591,00	299.312,00	172,93
Materialeinkauf	447.606,00	213.742,00	209,41
Materialeinsatz	243.267,77	158.635,36	153,35
Rohertrag	274.323,23	140.676,64	195,00
Gesamtkosten	328.083,00	236.000,00	139,02
Korrektur KE	- 82.000,00		
Kosten operativ	246.083,00	236.000,00	104,27
	·		
Vorläufiges Ergebnis	28.240,23	- 95.323,36	

Der Vergleich zum Vorjahr zeigt auch, dass wir mit nur unwesentlich höheren Betriebskosten (Bereinigt um Kapitalerhöhungskosten) die Betriebsleistung erheblich steigern konnten. Bei Abzug der in 2004 noch erhaltenen Forschungsförderung ergibt sich eine operative Betriebsleistungssteigerung von über 100%. Dementsprechend stieg auch die Anzahl der produzierten Fahrzeuge zu 2004 um über das Doppelte.

Mit unserer schlanken Struktur, unserem hohen prozentualem Rohertrag, unserem konkurrenzlosen Produkt und unserem nicht limitiertem Absatzpotenzial stehen die Zeichen für die CITYCOM AG sehr gut, in hochrentable Marktgrössen zu wachsen.

Gerade die aktuell nicht abreissende öffentliche Diskussion um die stetig und enorm steigenden Rohölpreise lassen immer mehr Menschen über einen Fahrzeugwechsel zum CityEL nachdenken.

Ganz aktuell (29.06.2005) erschienen in den meisten deutschen Tageszeitungen die Meldungen, dass bereits zum Jahresende Rohölpreise von 80-100 Dollar pro Barrel realistisch sein dürften. Um diese Entwicklung von der Dramatik genau zu verstehen, muss man wissen, dass im Frühjahr 2004 ein Barrel noch für 28 Dollar zu erhalten war und selbst die sogenannten "Schwarzmaler" erst für die Jahreswende 2005/2006 die bereits jetzt erreichte Schallmauer von 60 Doller prognostiziert haben. Rohöl wird trotz allem noch lange verfügbar sein, aber nur noch als Luxusgut zu schwindelerregenden Preisen.

Mit freundlichen Grüssen

Karl Nestmeier CITYCOM AG